

Regierungsratsbeschluss vom 24. September 2024

«Kinderfreundliche Gemeinde» von UNICEF Schweiz und Liechtenstein; Dritte Zertifizierung der Stadt Basel als «Kinderfreundliche Gemeinde» und Aktionsplan «Kinder- und jugendfreundliche Stadt Basel 2024–2027»

P241384

1. Der Regierungsrat nimmt die Ziele und Massnahmen des Aktionsplans «Kinder- und jugendfreundliche Stadt Basel 2024–2027» zur Kenntnis.

Begründung

Der Regierungsrat hat beschlossen, für die Stadt Basel bei UNICEF Schweiz und Liechtenstein erneut die Auszeichnung «Kinderfreundliche Gemeinde» zu beantragen. Voraussetzung dafür ist der neue Aktionsplan «Kinder- und jugendfreundliche Stadt Basel 2024–2027». Mit dem Aktionsplan für die Jahre 2024 bis 2027 setzt sich die Stadt Basel weiterhin dafür ein, die Kinderechte umzusetzen und die bereits hohe Kinder- und Jugendfreundlichkeit der Stadt weiter zu stärken. Im Fokus stehen dabei die Partizipation, die psychische Gesundheit und der Zugang zu Informationen, Angeboten und Unterstützung.

